

confiscan esas grandes propiedades agrarias no para los campesinos, sino para su propio provecho. Así, los campesinos han sido engañados una y otra vez por los líderes revolucionarios. Es altamente gratificante saber que los campesinos mexicanos finalmente han despertado y comprendido la inutilidad de pelear a favor de los egoístas líderes revolucionarios y en algunos pueblos, los campesinos están confiscando las grandes propiedades y repartiéndolas entre sí. ¡La caída de una hoja anuncia la llegada del ataño! Estamos muy entusiasmados por la reciente solicitud de los campesinos de los pueblos vecinos a la Ciudad de México a efecto de que desean formar entre los mismos campesinos una sección del Partido Comunista de México.

3. Hoy en día en México existe mayor libertad de expresión y de reunión que en los vecinos Estados Unidos. El actual gobierno a menudo se proclama como un gobierno socialista. De hecho, existen algunos ministros supuestamente socialistas en el gabinete actual. En el estado de Yucatán el Partido Socialista del Sureste domina el gobierno. De este modo, tenemos una relativa libertad para hacer propaganda comunista aquí. *El trabajador*, nuestro órgano de la Sección Mexicana Roja y el nuevo semanario *El obrero comunista* gozan de franquicia postal, lo cual significa que aquí tenemos existencia legal, mientras que en Estados Unidos no. En los mítines abiertos se discute libremente acerca de la dictadura del proletariado en pro y contra y las actas de estas reuniones aparecen en las crónicas de los periódicos burgueses de la ciudad. Este hecho nos da una gran oportunidad para anunciar y propagar la idea y principio de la dictadura del proletariado.

4. Desde la aparición de *El Trabajador*, órgano de la Oficina Mexicana Roja, los anarcosindicalistas no descansan en su lucha contra la dictadura del proletariado. Están muy te-

